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华能入选省创新方法试点企业
为全市唯一

本报讯（通讯员 刘长华 记者 周雷森）日前，省
科技厅公布了第四批创新方法试点企业名单，我市
华能电缆股份有限公司入选，为全市唯一。

江苏华能电缆股份有限公司是我市一家有 40
多年电缆生产历史的企业。近年来，公司把科技创
新作为企业发展的动力，与国内主要科研院所合
作，不断开发市场亟需的新特产品。公司有 2个产
品被认定为国家重点新产品，21个产品被认定为
省高新技术产品，2项发明获国家科技型中小企业
创新基金。

“扬州一洋”在邮中设立奖助学金
首批 75名学子接受20万元资金奖助

本报讯（记者管玮玮）27日下午，“扬
州一洋”奖助学金签约暨首发仪式在高邮
中学举行，首批75名邮中学子现场接受奖
励和资助。市领导赵广华、王薇出席仪式。

扬州一洋制药有限公司自 1998年
成立以来，一直致力于当地慈善公益事
业，并长期关注和支持我市教育事业发
展。为了奖励优秀学生，帮扶部分贫困优
秀学生完成学业，该公司决定从今年开
始，在高邮中学设立奖助学金。据悉，此
次所设奖助学金的规模共计 100万元，

分 5年发放（每年发放 20万），其中，品
学兼优的学生将获得每人 1000元奖励
金，家庭困难、好学上进的学生将获得每
人2000元助学金。

副市长王薇希望，受奖助的学生要
常立进取之志、常思学习之法、常怀感恩
之心。同时，市教育主管部门和学校要不
断完善各项奖励资助政策，丰富助学形
式，逐步扩大奖助学金范围、提高奖助额
度，积极帮助我市更多优秀贫困学子更
好地完成学业。
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“鸿润电器”拓展市场路更宽
本报讯（记者 朝刚 东方 甜甜 通讯员 小

青）日前，记者一走进坐落于菱塘回族乡的江
苏鸿润电器有限公司，公司总经理赵月新就
拉着记者走进车间，介绍公司从日本进口的
一条灯具生产线。他说，企业不投入、不创新
就会被市场淘汰。市委书记勾凤诚在全市企
业家发展大会上提出，要做“开明、开拓、开
放、开阔”企业家，让他们深受触动，守住“摊
子”过日子肯定不行。

鸿润电器公司是我市一家灯具企业，去
年实现开票销售1.2亿元。赵月新介绍说，公
司开票销售能突破亿元，全得益于投入新上
通讯塔这一新产品。灯具市场竞争激烈，销售

利润也逐年下降，企业要发展，必须要进行产
品更新。公司与南京邮电大学进行校企合作，
新上拥有国家专利的通讯塔用系列产品，并
将通讯塔产品拓展到新疆塔城、伊梨等市场。
一个通讯塔产品让企业就像“登宝塔”一样节
节高，新加坡（中国）中国塔壹号有限公司找
上门来同鸿润公司合作，将该公司的通讯塔
产品销往国外。赵月新告诉记者，目前，公司
订单量有2.5亿元，超去年已成定局。

赵月新坦诚地说，搞企业哪有不难的，但
遇到难题千万不能失去信心，全市企业家发
展大会为企业家们增添了干劲和比金子还珍
贵的发展信心。大会结束后，鸿润公司就在企

业内部实行“切块承包”，使企业管理更加精
细，以开明的理念和开阔的胸襟进一步激发
企业的内生动力，让更多的企业骨干参与管
理、生产，让他们得到应有的报酬。

如何参与“一带一路”大市场竞争？赵月
新有他的想法。他说，“一带一路”战略给企业
带来了极大的发展机遇，要进入“一带一路”，
企业的产品必须新，产品的质量必须过硬，否
则就迈不进“门槛”。鸿润公司要练好“内功”，
通过与大公司、大集团的合作，使公司的通讯
塔产品、灯具产品矗立并照亮“一带一路”。目
前，该公司已有部分“一带一路”产品订单在
加紧生产。

近日从扬
州道爵新能源
发展有限公司
传出好消息，
该公司总装、
涂装、冲焊厂
房均已竣工，
正在进行设备
安装调试，将
在 4月初试投
产。图为调试
人员正在生产
流水线进行调
试的场景。
王林山 摄

首届特色农产品包装创意设计大赛作品昨评审
本报讯（记者 陆业斌）25日至 26日，我市举行

首届高邮市特色农产品包装创意设计大赛评审会。
市委副书记张新钢，市委常委、市政府党组成员、市
委统战部部长杨文喜，市政协副主席张拥军参加评
审活动。

首届高邮市特色农产品包装创意设计大赛，由
高邮市政府主办，高邮市农委承办。大赛从去年 10
月 21日启动以来，征集到各类设计作品共计 670
余件，分别来自全国 13个省市 30多家院校和设计
单位。

25日下午，专家评审组对所有作品进行了初
评，并从中挑选出 120件作品进入 26日的复评环
节。复评工作由专家评委、领导评委以及企业代表评
委共同参加，逐级评选，最终评出一等奖 1名，二等
奖 3名，三等奖 15名，优秀奖 40名，组织奖若干
名。

据悉，待此次获奖作品经过公示等环节后，我市
将于4月中旬左右举办颁奖典礼。此外，近期还将启
动大赛作品的人气奖评选活动。

美国路易斯安那州代表团来邮考察
本报讯（记者 管玮玮）昨日，美国路易斯安那州

参议员卡特率领代表团来邮考察，寻求合作。市委常
委、常务副市长孙建年会见了代表团一行，市委常
委、开发区党工委副书记赵广华参加会见。

会见时，孙建年对代表团一行来邮考察表示欢
迎，并简要介绍了我市的基本情况。他说，高邮是一
座加速成长的新兴工业城市，资源禀赋良好、区位交
通优越、产业基础雄厚，配套能力强，双方有着很好
的合作基础和平台；高邮也是一座国家历史文化名
城，生态和文化环境良好，旅游业发展势头强劲，非
常适宜居住和投资。孙建年欢迎此次来邮的路易斯
安那州优秀企业来邮投资发展，并表示将竭诚为客
商朋友提供优质服务，与各位客商真诚合作、互利共
赢。

卡特表示，高邮的生态和投资环境非常好，希望
借助此次考察，能够进一步加强代表团对这座城市
各方面的了解，以此推动双方在经济、文化、旅游等
多领域的合作。

在邮期间，代表团还参观了我市部分企业。

我市召开交通重点工程推进会———

今年计划完成交通投资约20亿元
本报讯 （通讯员 李久强 殷建荣 记者

金婧）27日上午，我市召开全市交通重点工
程推进会。市委常委、市政府党组成员、市委
统战部部长杨文喜，市政协副主席张拥军参
加活动。

2016年，我市累计完成交通投资达 18
亿元。其中，完成农村公路提档升级 60公
里、干线公路8公里，连镇铁路高邮段取得

“五个第一”，S611高邮段全面建成通车，县
道 204卸北段建成通车，S333东延工程入
围省 PPP项目示范库，获批扬州地区首家省
级“四好农村路”达标县创建试点。2017年，
我市计划完成交通投资约20亿元。

杨文喜在会上要求，各地各有关部门要
认清形势，抢抓机遇，充分认识交通工作新常
态；突出重点，狠抓落实，准确把握交通发展
新方向；开拓创新，同心同德，努力实现交通
事业新发展。要聚焦重点工程建设、城乡居民
出行、公路建管水平和改革创新发展，注重开
拓进取、担当作为、沟通协作和廉洁规范。

会议表彰了 2016年度全市公路管理争
先创优先进单位和先进个人。各乡镇、园区递
交了 2017年目标责任书。卸甲镇、三垛镇、
菱塘回族乡分别作交流发言。会前，与会人员
实地观摩了菱塘回族乡农村公路提档升级现
场、S611绿化、S333东延项目。

以部门单位的辛苦指数换取企业家的幸福指数———

23个部门服务企业“联赛”比高低
本报讯（记者 殷朝刚）连日来，我市

许多企业老板感到无比幸福，因为很多部
门单位自带服务项目主动上门“问寒问
暖”，为企业提供精准服务。市服务企业办
公室主任孙定勇介绍说，企业家幸福指数
的攀升，得益于我市“服务企业主题联赛”
活动的开展，以部门单位的辛苦指数换取
企业家的幸福指数。

“服务企业主题联赛”是我市服务企
业又一创新做法。全市共有 23个涉企服
务部门、单位和园区，紧紧围绕影响企业
发展的重要因素和关键环节，分别从简政
放权、“放管服”改革、科技创新、转型升
级、审批提速、要素保障、开拓市场等几大
方面，自立服务主题，参加市政府组织开

展的服务企业“联赛”，在服务企业的“赛
道”上比高低，看谁服务优、水平高、成效
好。

针对企业上市工作的需求，市金融办
“帮助企业上市”服务主题应运而生；如何
在企业家队伍中掀起“头脑风暴”，市经信
委开讲“企业家大讲堂”；每个企业都在期
盼涉税服务，市国地税部门开展“百人千
企税收春风行”；如何让外贸出口生产企
业“墙内开花墙外香”，市商务局搭建六大
服务平台；企业用工难，市人社局主动上
门服务，为企业找工人；为解决一张图纸
审半年的问题，市城建局推动
多部门联合审图；针对审批程
序繁杂，让企业“磨破嘴、跑断

腿”的问题，市编办“一枚印章管审批”，让
企业不要为“盖章”犯愁……

为使“服务企业主题联赛”取得实实
在在的效果，市服务企业发展领导小组还
对“参赛队”的服务实效进行动态评判，并
让企业负责人担任裁判员，为参加“联赛”
的服务部门和单位“打分”，最终评出一、
二、三等奖。同时，要求各部门和单位认真
总结参加“联赛”的好做法、好经验、好成
果，以在全市上下掀起服务企业的热潮，
真正做到“围墙内的事企业管、围墙外的
事政府办”。
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